
 

 

 

 

 

VERBALE RIUNIONE  del 14 febbraio 2020. 

Il giorno  alle ore 21:00 presso la sede denominata Cà di Alpini si svolge la riunione 
ordinaria del mese di  Febbraio. 

Risultano presenti i signori: Gritti Marco, Gritti Gianbattista, Epis Roberto, Fanti 
Ernesto, Gherardi Valentino, Zanchi Stefano, Minelli Cristian, Gritti Enzo, Gritti 
Severo. 

Si discutono i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale precedente; 
2. Nomine interne; 
3. Rendicontazione arance della salute; 
4. Riassunto riunione Area 2 del 7.2.2020; 
5. Settimana del farmaco; 
6. Richiesta collaborazione attività biblioteca per carnevale; 
7. Varie ed eventuali. 

 

Punto 1: Viene letto il verbale redatto nel mese di gennaio e lo stesso viene 
approvato dai presenti. 

Punto 2: Vengono assegnati gli incarichi interni alla vita del gruppo si veda 
l’allegato al presente verbale. 

Punto 3: Il capogruppo relaziona circa l’attività che ha visto il gruppo impegnato 
nella vendita delle arance della salute in aiuto alla ricerca della lotta contro il 
cancro. Interviene il responsabile Gentili Luca confermando l a vendita di 70 
reticelle ed offrendo all’airc 732 €. Tale attività viene riconfermata per il 2021.  

Punto 4: Il capogruppo comunica le notizie ricevute alla riunione d’Area 2 del 7 
febbraio 2020 a Zogno. I punti affrontati sono stati: trofeo Nikolajewka con cambio 
di regolamento per l’ evidente calo dei partecipanti incentivando la partecipazione 
di chi sia iscritto regolarmente all’ ANA anche se non alpino. Sono stati nominati 
due nuovi coordinatori di zona. Vi è stata richiesta di sistemazione della privacy da 



parte dei gruppi che non sono a norma. Si è discusso circa i numeri degli alpini ed 
amici della zona 25, del libro verde (ore lavorate da parte dei gruppi), dei campi 
scuole (sono circa 40 i ragazzi che ha partecipato sul monte Ronco a San Giovanni 
Bianco), si sono comunicate le ricorrenze ed anniversari della zona e la confermata 
la data del 12 settembre 2021 in cui la Sezione di Bergamo festeggerà il 
centenario. Si è proposta un’attività: ‘Dì la tua’ per il centenario (idee per lo 
svolgimento del centenario di fondazione della Sezione). La sezione, in vista 
dell’evento, chiede ai gruppi di compilare la storia dal 1992 al centenario della 
Sezione di Bergamo completando la storia mancante entro il 30 novembre 2020. 
Proposta per tutti i gruppi di una identica camicia. Si sono segnalate, tramite il 
presidente sezionale, le attività in zone dei terremoti nel centro Italia, specie nel 
paese di Accumuli. Confermata la data del raduno di San Marco (45° anniversario) 
la seconda di luglio. Sulla necessità di trovare nuovi soci si è proposto di accogliere 
gli alpini dormienti, sugli amici si cercano persone pronte a svolgere attività 
(interviene l’alfiere Enzo) che sottolinea che se un amico merita , nel caso di 
funerale, di presenziare con il gagliardetto. Il gruppo discute la proposta che trova 
favorevoli i consiglieri su indicazione del capogruppo. Anche nell’ accettazione di 
eventuali richieste future di amici.  Museo alpini di Zogno, si da disponibilità per la 
visita con la possibilità di svolgere l’attività del tricolore presso la sede del gruppo di 
Zogno.  Viene ricordata la data di anniversario del centenario del gruppo di San 
Gallo confermata per la 3^  domenica di agosto. 

Punto 5: Il gruppo ha presenziato grazie al sig. EPIS ROBERTO presso la 
farmacia di Bracca, i giorni 7 e 10 febbraio in occasione della raccolta dei farmaci 
per donare alle persone che ne abbiano necessita, sono stati raccolti 3 scatoloni di 
farmaci. Si ipotizza la collaborazione dei gruppi per offrire un  servizio anche nei 
confronti della gente che nota un presenza seria ed affidabile incentivando, in 
questo modo, la dimensione del dono.   

Punto 6: Il gruppo ha ricevuto richiesta di partecipare e aiutare la Biblioteca 
comunale nell’attività del carnevale 2020. La richiesta consiste nell’ aiuto alla 
logistica  della giornata (servizio d’ordine) che prevede la sfilata nelle vie del paese 
il 23 febbraio e  nell’ attività di gemellaggio con i Bulgari. 

Punto 7:  si propone la creazione di un  pagina Facebook sul Pizzo Rabbioso, 
l’idea viene  discussa  ma si sospende le decisione rinviandola a riunioni 
successive per poter permettere ai consiglieri di valutarne, con tranquillità, questa 
proposta.   

Alle ore 22.00 si dichiara chiusa la riunione. 

Il segretario                                                                Il capogruppo 

Stefano Zanchi                                                         Gritti Gianbattista 


